

# こんにちは 「海津特別支援学校」です

令和6年度 第4号 令和6年12月16日

11月23日(土)、文化祭「かいづわくわくフェスタ」を行いました。各学部のステージ発表や中学部・高等部の「かいづスマイルストア(作業製品販売会)」など、日ごろの学習の成果を発揮することができました。子ども達にとって、満足感・充実感のある一日となりました。ありがとうございました。

## 小学部

小学部4・5年生は、10月9日(木)・10日(金)に上石津みどりの村で宿泊学習を行いました。さわやかな秋晴れのもと、芝生広場で思いきり身体を動かしたり、自然の中を散策したりしました。布団を敷いたりシーツをかけたりする活動では、友達と協力し合う様子も見られました。おうちの方と離れてのお泊りは初めてという児童もいましたが笑顔で活動し、ぐっすり眠りました。



11月23日(土)のかいづわくわくフェスタでは、『からふるあおむしくんのだいぼうけん!』と題して、ステージ発表を行いました。当日は、大勢のお客様にちょっぴり緊張しましたが、積み重ねた練習の成果を発揮し、得意なことを、できるようになったことを、堂々と発表することができました。どの児童も、大きな拍手をもらい、とても嬉しそうでした。



ありがとうございました。

## 中学部

中学部3年生は、10月7日(月)から9日(水)までの二泊三日で東京方面に修学旅行に行きました。ディズニーランド、ディズニーシー、かみなりおこし体験、日本銀行・渋谷・国会議事堂、スカイツリー見学と、楽しい思い出をたくさん作ってきました。



かいづわくわくフェスタでは、「防災」をテーマにしたステージ発表をしました。少し緊張した様子も見られましたが、日頃の練習の成果を十分に発揮し、普段の体育授業の発表や、緊急地震速報の対応、ダンス等素晴らしい舞台を作り上げることができました。午後からは、作業製品販売会を行いました。一生懸命作った製品をたくさんのお客様に買っていただき、製品が売れる喜びを味わったり、金銭を扱う勉強をしたりして、普段できない貴重な経験を積むことができました。

## 高等部

11月8日(金)今尾地区民生委員の方のご案内の下、高齢者宅訪問を行いました。70歳以上の一人暮らしの方へ作業製品(ドライフラワーのアレンジメント、くるみマグネット、干支の置物)をお届けするとともに、文化祭への招待状をお渡しさせていただきました。コロナ禍に行えなくなりましたが、今年度から無事に直接お届けできるようになりました。当日は好天の中、4グループに分かれて今尾地区内を回りました。高齢者の方に笑顔で迎えていただき、日頃から見守っていただいていることを実感する活動となりました。



11月23日(土)文化祭「かいづわくわくフェスタ」では、ステージ発表と作業製品販売会を行いました。ステージ発表『祭~かいづ Thank You!フェス~』では、「情熱」「仲間」「愛」「勇気」「笑顔」「命」をテーマにダンスや演劇、合奏で感謝を表現しました。練習当初は人前で表現することに躊躇する姿が見られましたが、感謝の気持ちを込めて伝えようと練習に取り組み、本番ではステージで力いっぱいパフォーマンスを行うことができました。



たくさんの応援をありがとうございました。

## 【お知らせ】

- この「海津特別支援学校通信」を地域の方に配付し、当校の活動の様子を紹介しています。
- 最新の情報は、本校ホームページ (<https://school.gifu-net.ed.jp/kaizu-sns/>) をご覧ください。